
RESOLUCIONES DEL  CONSEJO CIENTÍFICO   DEL
PEDECIBA MATEMÁTICA

12/2014

Presentes :   E. Cabaña, N. Guelman, M. Haim, P. Musé, R, Potrie, G. Cousillas,   (delegado 
estudiantil). 

Reunión:  27/11/2014             Hora:   15.00                    Lugar:   IMERL

I - Asuntos entrados con proyecto de resolución:

1.   Acta de la sesión de fecha  16/10/2014. 
      Resolución: Aprobar sin modificaciones.   

(5 en 5)

2.  Informe de la comisión asesora integrada por Enrique Cabaña, Ernesto Mordecki y
    Álvaro Rittatore sobre  la solicitud de Mathías Bourel  para ingresar como investigador
    del área.   
     Resolución: En vista del informe presentado, se recomienda aceptar el  ingreso de Mathías
     Bourel como investigador Grado 3 del área de matemática. 
 (5 en 5)

3. Resolución No. 8  de la comisión de posgrado en la sesión de fecha 13/11/2014:
    Nota del estudiante Felipe Negreira solicitando la desvinculación del programa por
   encontrarse realizando la maestría en la Universidad de Orsay, Fancia.
   Resolución del posgrado: En vista de los motivos expuestos por el estudiante, se solicita la
   desvinculación de Felipe Negreira del programa de maestría. (4 en 4)

    Resolución: En vista de la resolución adoptada por la Comisión de Posgrado y los motivos  
   expuestos por el estudiante, se solicita la desvinculación del estudiante Felipe Negreira del
   programa de maestría.

(5 en 5)

4. Resolución No. 9 de la comisión de posgrado en la sesión de fecha 13/11/2014:
   Nota de Marcelo Lanzilotta proponiendo la integración del tribunal para la defensa
   de tesis de doctorado del estudiante Gustavo Mata. 
   Orientadores de tesis: Marcelo  Lanzilotta y Sonia Trepode (U.N.M del P.,Argentina). 
   Tribunal propuesto: Eduardo Marcos (USP, Brasil), Sonia Trepode (UNMdelP, Argentina), Ana 
   González,  Walter Ferrer y Diego Bravo; como integrante suplente el  Marcelo Lanzilotta.  
    Fecha probable de la defensa: última semana de marzo 2015.
    Resolución del posgrado: Se recomienda aceptar la integración del tribunal propuesto para la
    defensa de tesis de doctorado del estudiante Gustavo Mata. (4 en 4) 
    Resolución: En vista de la resolución adoptada por la comisión de posgrado, se recomienda
   aceptar la integración del tribunal propuesto para la defensa de tesis de doctorado del 
   estudiante Gustavo Mata.    

(5 en 5)

II – Asuntos entrados: 
     
5.  El Coordinador informa del ingreso de los investigadores: Ma. Inés Fariello, Diego Bravo
     y Viviana Gubitosi.
     Resolución: El Coordinador informa que en la Comisión Directiva se acepto  el ingreso como  
     investigadora a Ma. Inés Fariello y que en el caso de D. Bravo y V. Gubitosi se mantiene la 
     aceptación de ingreso como investigadores del área hasta que culminen sus respectivos
     posdoctorados.
 (5 en 5)



6. Nota de Alejandro Cholaquidis solicitando licencia como investigador del área por 
   encontrarse usufructuando un contrato de postdoctorado.
   Resolución: Se recomienda aceptar la solicitud de  licencia presentada por Alejandro
   Cholaquidis hasta que culmine su contrato de posdoctorado. 
  (5 en 5)
 
7. Nota de Nicolás Sirolli solicitando el ingreso como investigador del área.  
    Resolución: Se designa una comisión asesora integrada por E. Mordecki, A. Rittatore y G.
    Guerberoff.

(5 en 5)

8. Nota de Juan Kalemkerian solicitando el ingreso como investigador del área.
    Resolución: Se designa una comisión asesora integrada por E. Mordecki, A. Rittatatore y G.   
   Guerberoff.

(5 en 5)

Ingresa a sala Enrique Cabaña.
9. Nota de la Comisión de Reglamentación Académica (CRAA) de fecha 30/10/2014.
   Resolución: Se solicita a la Comisión de Posgrado que presente un informe sobre los puntos 
   planteados en dicha nota.

(6 en 6)
 
10.  Presupuesto.
       Resolución: Se toma conocimiento de la situación  presupuestal para el año 2014 y 2015.

(6 en 6)

Se retira de sala Pablo Musé
11. Reglamentación de las alícuotas de investigadores para el bienio 2015-2016.
      Resolución: Se mantiene en el orden del día.

(5 en 5)

12. Llamado a contratos de posdoctorado.
      Resolución: Se mantiene en el orden del día.

(5 en 5)
13. Propuesta de informe de R. Potrie
      Resolución: Se mantiene en el orden del día.

(5 en 5)

14. Biblioteca de Matemática.
      Resolución: Se propone a Alejandro Passeggi para integrar la comisión de biblioteca. Se 
   solicita a dicha comisión que considere el planteamiento hecho por J. Cortazzo sobre el  traslado
    de los libros. 

(5 en 5)

 

 


